



## AMLO, sobre la quema en efígie de la ministra Piña: "No se debe llegar a esos extremos"

**Pesar.** Tras la quema en el Zócalo de una figura de la ministra Norma Piña, presidenta de la Corte, el presidente Andrés Manuel López Obrador reprobó este acto y aseguró que hay formas de protestar sin llegar a los extremos. Según el mandatario, este tipo de expresiones "son muy minoritarias en nuestro movimiento" y llamó a sus simpati-

zantes a no actuar de la misma manera que los conservadores, quienes, dijo, "nos ven como enemigos a destruir, no como enemigos a vencer", por lo que señaló que el movimiento que dirige ha sido y seguirá siendo pacífico.

Dijo que va muy bien el proceso de transformación y que no hay que dar motivos a los conservadores. **PAG 7**

## AMLO condena quema de efígie de la ministra Piña: "No hay que llegar a esos extremos"

Tenemos que vernos como adversarios, no como enemigos... no hay que actuar como los conservadores, confronta

**Redacción - Agencias**

Ciudad de México

Tras la quema de una figura de la ministra Norma Piña, presidenta de la Corte, en el Zócalo, el presidente Andrés Manuel López Obrador reprobó este acto y aseguró que hay formas de protestar sin llegar a los extremos, además, aclaró que este tipo de expresiones "son muy minoritarias en nuestro movimiento".

"No deben de llevarse a cabo este tipo de actos, no es lo mejor. Creo que hay formas de protestar sin llegar a esos extremos



Seguidores del presidente López Obrador festejan la quema.

(...), condeno esos actos, no hace falta, tenemos que vernos como adversarios, no como enemigos", dijo en su mañanera de este lunes 20 de marzo.

El Presidente llamó a sus simpatizantes a no actuar de la mis-

ma manera que los conservadores, quienes, dijo, "nos ven como enemigos a destruir, no como enemigos a vencer", por lo que señaló que el movimiento que encabeza ha sido y seguirá siendo pacífico.

Aseguró que el movimiento que lo respalda ha sido, es y seguirá siendo pacífico. Subrayó que va muy bien el proceso de transformación no hay que dar motivos a los conservadores porque "porque ya ves como son, muy hipócritas. No estoy muy seguro, pero en la marcha que hicieron los reaccionarios hace poco también quemaron unas figuras".

El vocero presidencial, Jesús Ramírez le comentó que fue una figura de López Obrador.

"¿Una mía? no me di cuenta. No debe de pasar eso, en ningún caso, cuando quemaron mi figura no salió en la prensa. Nadie se quejó. De todas maneras, repruebo lo de la ministra Piña".

### PIDE RESPETO

"Hay que ser respetuosos y este es un movimiento que ha sido, es y seguirá siendo pacífico y no hay que odiar, hay que hacer valer en todo el amor al prójimo, son nuestros adversarios, pero no nuestros enemigos", puntualizó.

Al grito de "¡Fuera Piña, fuera Piña!", un grupo de simpatizantes le prendió fuego a una figura de papel, tela y cartón de la ministra presidenta de la Corte en la Plaza de la Constitución al final del mitin del presidente An-

### Preocupación

#### El PJF condena manifestación de odio

El Poder Judicial Federal (PJF) condenó este lunes "las manifestaciones de violencia y odio" registradas este 18 de marzo, luego de que simpatizantes del gobierno de Andrés Manuel López Obrador quemaron una figura alusiva a la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña Hernández.

En un comunicado, el Poder Judicial expresó preocupación por la confrontación que se genera a nivel institucional y entre los mexicanos.

drés Manuel López Obrador.

Los restos de la figura quemada quedaron en la plancha del Zócalo. Ante estas expresiones, la escritora Beatriz Gutiérrez Müller condenó este ataque y brindó su apoyo "a todas las mujeres de la política ante la vejación a su imagen" •